



BESCHLUSS

aus der 17. Sitzung
des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz
am Montag, 27.02.2023

Öffentliche Sitzung

6. Rückmeldungen der Verwaltung zu laufenden Vorgängen SIK 27.02.2023

Bürgermeister Bär berichtet dem Ausschuss, dass der Verwaltung seitens des beauftragten Planungsbüros RV-K Vorschläge zur Erstellung eines Radwegekonzeptes vorliegen.

Im Beschluss der STVV 2019/0513 vom 21.11.2019 wurde zum Fahrradkonzept unter anderem folgender Beschluss gefasst:

Das Konzept soll zunächst im Bauausschuss in groben Zügen überdacht werden. Für die endgültige Ausarbeitung (ggf. durch ein geeignetes Ingenieurbüro) werden Haushaltsmittel im kommenden Doppelhaushalt (ggf. schon in einem Nachtragshaushalt) eingestellt.

Herr Bürgermeister Bär bittet nun den Ausschuss darum für die weitere Vorgehensweise das Prozedere zu klären.

Seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen in einem öffentlichen Workshop Ende April alle interessierten Bürger in die Konzeptentwicklung zu den Vorschlägen einzubinden und im Nachgang ab der Sitzung Anfang Mai im SIK-Ausschuss darüber weitergehend zu beraten. Ähnlich wurde es auch seitens des Main-Kinzig-Kreises mit dessen übergeordneten Radwegekonzept, auf welches dieses nun aufbauen wird, gehandhabt.

Die andere Vorgehensweise wäre, die Vorschläge würden zuerst in einer Sitzung des SIK-Ausschusses diskutiert und gegebenenfalls schon ändernd und priorisierend vorbesprochen. Anschließend würden diese Vorschläge in einem öffentlichen Workshop besprochen, priorisiert und geändert werden.

Dieses Ergebnis würde dann erneut im SIK-Ausschuss diskutiert werden und der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

An der Diskussion beteiligen sich Frau Anette Abel, Herr Markus Maier, Herr Vinzenz Bailey, Frau Beate Kanzler, Herr Hans-Günter Frech, Ausschussvorsitzender Herr Helmut Brück, Herr Erster Stadtrat Rainer Vogel und Herr Bürgermeister Andreas Bär.

Herr Vinzenz Bailey stellt den Antrag an die Geschäftsordnung zur Beendigung der Debatte.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(5)	SPD (3), Grüne (2), CDU (0), FW N (0), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(4)	SPD (0), Grüne (0), CDU (3), FW N (1), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)

Frau Abel stellt nachfolgenden Antrag zur Abstimmung:

„Der Konzeptentwurf soll vor Behandlung in einem öffentlichen Workshop im SIK-Ausschuss unter Hinzuziehung von Vertretern des ADFC und des Arbeitskreises Nahmobilität vorbefassend beraten werden.“

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(4)	SPD (0), Grüne (0), CDU (3), FW N (1), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(5)	SPD (3), Grüne (2), CDU (0), FW N (0), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)

Somit ist der Antrag abgelehnt.

Der Ausschussvorsitzende formuliert daraufhin den folgenden Beschlussvorschlag:

Beschluss

Die Vorschläge zum Radwegekonzept sollen zunächst in einem öffentlichen Workshop vorgestellt und beraten und schließlich als Entwurf eines Radwegekonzepts erarbeitet werden. Darauffolgend wird sich der SIK-Ausschuss mit dem Ergebnis befassen.

Beratungsergebnis:

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(9)	SPD (3), Grüne (2), CDU (3), FW N (1), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)